Les finances vertes de la nouvelle Glocalisation à haute valeur ajoutée des chaînes de valeur intriquées en termes de bases d'expériences partagées (BEP) : cas de l'automobile



Gérard Chevalier

Expert stratégie - Normalien Docteur d'état, es sciences
économiques, Phd sciences
gerard.chevalier@cybel.fr

Les tenants (globaux) et aboutissant (locaux) de la globalisation se modifient compte-tenu des nouvelles exigences de souveraineté des Etats. La localisation se renforce et amène une allocation des ressources différente en fonction des législations concernées. Le management financier doit intégrer cette transition accélérée vers le "Local" tout en sachant recréer des "bases d'expériences partagées" "Glocales relocalisées". Les niveaux de compromis établis entre le global et le local vont expliquer les niveaux de création de valeur glocale et la distanciation accélérée des concurrents qui en résulte, grâce à la démultiplication des produits financiers durables et verts résultants (+1/3 à ½ dans les cas projetés).

Mots-clefs: globalisation, base d'expériences partagées, réseau de CDV intriqués